

誰でも利用できる居場所・障害者の社会参加と就労支援

特定非営利活動法人 風の家通信



《2021年3月31日 第20号》 <https://kazenoie.sakura.ne.jp/wp/>

あけましておめでとうございます！

1月5日(火)「新年を祝う会」を開催！

今年の手初めは？どんな文字で、どんな思いが詰まっているのかな？手初めをしたあと、近くの神社に初詣に行きました。昨年の反省や今年の抱負を出し合ったら、運試しのおみくじ付き福引きで…大吉？いいものが当たった人も、そうでなかった人も、今年も一年頑張りましょう。食事は、ホットプレートで男子は焼きそば作り、女子は美味しかったこ焼きを作りみんなで一緒に食べました。



2月の祝日は2日間とも、午前中仕事！

お陰さまで内職の仕事が順調に入り忙しく、2月の祝日は午前中だけ仕事をするようになりました。

2月11日(木)は仕事終了後、手作りカレーを食べ差し入れの「ナン」を味わいました。本場インドカレー屋さんのものであって興味津々、味わった人もお土産に持って帰った人も、「これがナンかぁ！」との声。

そして2月23日(火)は、なんとカップラーメン！ジャンケンで勝った人から、全部違う種類のラーメンの中から自分の好きなものを選び、差し入れのハムサラダフライや焼き豚・卵のトッピングと一緒に美味しくいただきました。



（株）三善様より寄付金の贈呈式がありました！月3月24日（水）

昨年11月1日～12月31日まで、スーパーサンゼンで寄付金付き商品が販売されました。その結果、たくさんのお客様のご協力により17万円以上の寄付金が集まり、掛川市社会福祉協議会と風の家との2団体に贈られることとなり、半分の88,871円の寄付金をいただきました。多くの方がこのキャンペーンのシールを見て、なんらかの協力になればと購入してくれたものです。本当にありがとうございます。この寄付金を有意義に使わせていただきたいと思います。



風の家施設長 社協会長 三善社長



商品に寄付金のシールが…
少しずつの寄付が、たくさん寄付に！

寄付金で作業室が明るくなりました！

（株）三善様よりいただいた寄付で、作業室の蛍光灯・コンセント・配電盤を設置しました。今まで作業をする際少し暗く、蛍光灯などをつけて手元を照らしていましたが、これで全体的に明るくなりました。ありがとうございました。



←天井に蛍光灯
コンセントを2ヶ所→
追加しました。

作業をしたり、掃除をする時など、
使いやすく、つまづく危険も少なく
なり便利になりました。

【編集後記】

コロナ禍の中、夏に開催されるオリンピックの聖火ランナー達が福島を出発して行きました。オリンピックの開催も危ぶまれていたものの、海外からの観戦者を入れず開催されるようです。コロナワクチンもまだなのに、本当に開催できるのでしょうか？